

## El PP rechaza todas las enmiendas a los presupuestos de Defensa, que pedían, entre otras cosas, reducir tropas

MADRID, 8 May. (EUROPA PRESS) -

El Partido Popular ha rechazado este martes en el Congreso todas las enmiendas a los presupuestos del Ministerio de Defensa que habían presentado los partidos de la oposición, entre las que se encontraba la petición de PSOE e IU de reducir las tropas.

Según han indicado a Europa Press fuentes 'populares', el partido del Gobierno no votará a favor a ninguna de las enmiendas que han defendido los grupos de oposición en la Comisión de Presupuestos de la Cámara Baja.

El PSOE había pedido la devolución total de los presupuestos de Defensa, con la exigencia de que el Gobierno presente antes del 30 de septiembre un plan de reducción del tamaño de las Fuerzas Armadas y una "reestructuración" de los programas especiales de defensa, para los que el Ministerio no contempla financiación en sus cuentas este año.

Además, los socialistas quieren que el Gobierno disminuya este año en un 25% el contingente español en Líbano --que el ministro, Pedro Morenés, tiene intención de disminuir en un 20%-- y que se comprometa con las academias militares de Talam (Lérida) y Cáceres.

Mientras que los socialistas no han querido fijar el tamaño en el que consideran que se deberían situar las Fuerzas Armadas, ERC presentó una enmienda para dejar el máximo de tropa y marinería en los 50.000 efectivos, un recorte en 31.000 personas desde la cifra máxima establecida para 2012 por el Gobierno, que ha reducido este año en 2.000 militares ese límite. CiU también ha pedido "redimensionar" los Ejércitos y la Armada.

Mientras tanto, Izquierda Unida había planteado la reducción total del presupuesto del Departamento que dirige Morenés y reducir la presencia de las tropas españolas en el exterior.

La única modificación que se ha introducido en el Congreso a los Presupuestos de Defensa es la enmienda presentada por el PP que aplaza en cinco años el plazo para pagar algunos de los programas de armamento más costosos, que debía concluir en 2025 y que el PP ha fijado en 2030.